

## ABSTRAK

### **RIDWAN FADILLAH (NIM. 1178030156): “Perubahan Sosial Anak Sekolah Tingkat SD-SMP di Masa Pandemi (Studi Masyarakat Komplek Mutiara Antapani)”**

Latar belakang penelitian ini adalah adanya fakta dan fenomena covid-19 di dunia hingga masuk ke Indonesia dan dalam penyeberannya memicu sebuah perubahan terhadap seluruh aktivitas masyarakat khususnya anak sekolah dalam proses pembelajaran di sekolah serta perubahan perilaku didalam masyarakat. Tujuan penelitian ini yaitu Untuk mengetahui bagaimana pengaruh sistem daring, perubahan perikalu, dan hubungan sosial masyarakat terhadap anak sekolah di Komplek Mutiara Antapani.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori Tindakan Sosial Max Weber yaitu aksi atau perilaku sosial, yang mengatakan bahwa individu melakukan suatu tindakan berdasarkan pengalaman, persepsi.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Adapun teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu, Observasi, Wawancara dan Dokumentasi.

Berdasarkan penelitian di lapangan didapati bahwa perubahan perilaku anak dimasa pandemi berdasarkan tekanan sosial dan psikologis. Ketika terjadinya pandemi hampir seluruh anak sekolah di Komplek Mutiara Antapani dapat mematuhi peraturan yang diterapkan disamping itu anak sekolah tingkat SD-SMP dapat menerapkan Protokol Kesehatan saat berada di lingkungan komplek.

Hasil dari Penelitian ini menunjukkan bahwa Pengaruh pembelajaran sistem daring terhadap anak sekolah tingkat SD-SMP di Komplek Mutiara Antapani yang terjadi di masa pandemi dapat diketahui dapat dilihat dari aspek kesehatan mental, anak cenderung merasa jenuh, dari aspek sosial penerapan metode pembelajaran daring, anak mampu beradaptasi dengan digitalisasi dan adanya perubahan perilaku anak sekolah tingkat SD-SMP di Komplek Mutiara Antapani akibat pandemi Covid-19 dapat dilihat dari beberapa aspek yaitu sosial dan psikologis, serta hubungan sosial anak sekolah tingkat SD-SMP di Komplek Mutiara Antapani menjalin hubungan baik dan maksimal antara siswa, orangtua, dan guru.

***Kata Kunci: Perubahan Sosial, Pandemi Covid-19, Tindakan Sosial, Perilaku***